Porsche Club Event 4/2013

## PORSCHE CLUB EVENT







## **Hier stimmt** die CHEMIE



**Ende August bis Anfang September** trafen sich 24 Mitglieder des PC Monasteria mit ihren Porsche Carrera aus den Baureihen 993, 996, 997 und 991 sowie Boxster, Boxster Spyder und Cayman in Ludwigshafen am Rhein. Die zum Jahresanfang geborene Idee, den Stammsitz der BASF zu besuchen und gleichzeitig die Reize der Pfalz zu genießen, traf auf hohe Resonanz. Bei der Betriebsrundfahrt über zehn Quadratkilometer Werksgelände, etwa die fünffache Fläche des Fürstentums Monaco, erlebten wir das größte zusammenhängende Chemieareal der Welt mit mehr als 2.000 Gebäuden und Fabriken sowie 2.000 Kilometern Rohrleitungen. Aus Rohbenzin werden hier Rohstoffe gewonnen, die durch die Vernetzung im sogenannten Verbund von Produktionsanlagen, Energiefluss und Infrastruktur u.a. zu Kunststoffen, Lacken, Löse- oder Pflanzenschutzmitteln verarbeitet werden.

Des Weiteren enthielt das Leistungsangebot dieser Wochenendausfahrt die Übernachtung im BASF-Hotel René Bohn, ein Gourmetmenü im unternehmenseigenen Gesellschaftshaus sowie eine Führung durch die BASF-Kellerei mit fachkundiger Weinprobe in der schmucken Vinothek. Die Auswahl der kredenzten Weine folgte geografisch berühmten Automobil-Rennstrecken der Welt: ein Sauvignon Blanc »A1 Ring Steiermark«, ein Bourgogne Chardonnav »Magny Cours« oder der Bonchedone »Monza«

ein Bourgogne Chardonnay »Magny Cours« oder der Ronchedone »Monza«. Neben den Besichtigungen und Verköstigungen wurden die zwölf vor Ort vorhandenen Fahrzeuge auf einen Porsche Konvoi über die Südliche Weinstraße und durch den Pfälzer Wald geschickt. In sportlicher Fahrt umrundete das Monasteria-Team in bestem, harmonischem Verbund Höhen wie Dreispitz, Zigeunerkopf, Kropfsberg und passierte die Totenkopfstraße bis in die Weinberge von Edenkoben. Den Abschluss des Programms bildeten eine Altstadtführung durch Neustadt an der Weinstraße und der Besuch des Hambacher Schlosses. Das gelungene Clubwochenende weckte Vorfreude auf die nächsten Vorhaben.

Manfred Schmale | Fotos: Rainer Wenker





